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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成３０年３月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２７日（火） 

１  ４番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 行政改革について 

 ①占用許可、期間更新について 

 ②自治体クラウドについて 

２ 老朽家屋や倒壊家屋の解消について 

 ①倒壊家屋の現状について 

 ②税法上の対応は 

 ③所有者不明物件の解消について 

 ④自治体への贈与について 

３ 介護現場の支援について 

 ①介護ロボットの導入支援について 

 ②介護士への支援について 

部長 ６０分 

２ １７番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 防災行政について 

 ①無電柱化について 

２ 観光行政について 

 ①「陸王」放送終了による検証と今後について 

市長 

担当部長 

４０分 

３ １０番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①旧忍町信用組合店舗移築事業 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

４ １９番 

三宅 盾子 議員 

※一問一答 

午後 １時３０分～ 

１ 都市計画 

 ①公園トイレ建設費 

 ②石畳事業 

２ 公務災害問題 

 ①守秘義務の定義 

 ②退職強要とパワハラ 

 ③消防職員の訓練 

 ④職場環境改善への具体策 

３ 教育行政 

 ①みらいホール予約 

 ②学校図書館司書 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

５ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

※一問一答 

午後 ２時４５分～ 

１ 女性の視点を生かした防災対策について 

 ①女性防災リーダーの育成について 

 ②家庭内の備蓄の推進について 

 ③女性視点の防災ブックについて 

２ 少子化対策について 

 ①不妊・不育症の支援について 

３ 受動喫煙防止対策について 

 ①公共施設等における受動喫煙防止への取り組みについて 

担当部長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２８日（水） 

６  １番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 歴史遺産を生かしたまちづくりについて 

 ①歴史遺産を活かした観光振興について 

 ②魅力ある街並み・景観づくりについて 

２ 高齢者福祉の充実について 

 ①高齢者福祉施設の充実について 

 ②高齢者の権利擁護体制の整備について 

３ 児童・生徒の通学路の安全対策について 

 ①通学路の交通安全対策の整備について 

担当部長 ５０分 

７ ２２番 

大久保 忠 議員 

※一問一答 

午前１０時３５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①旧忍町信用組合 

２ 教育行政 

 ①ゆきとどいた教育 

 ②負担軽減 

３ 介護保険 

 ①市民負担 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

８ ２番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ インフラ整備の進捗状況について 

 ①産業団地の整備について 

 ②ＪＲ行田駅前駐輪場の整備について 

 ③新大宮上尾道路の整備について 

２ 市所有の土地・建物について 

 ①遊休資産の活用について 

 ②新公会計基準について 

３ 公立学校の統合について 

教育長 

担当部長 

４０分 

９  ３番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 １時４０分～ 

１ 新ごみ処理施設等の建設に対する市長の考え 

 ①平成２５年５月７日付「行田市鴻巣市北本市ごみ処理広域

化の推進に関する合意」における、「ごみ処理施設の建設

地を鴻巣市」として合意した市長の考え 

 ②平成２９年７月６日付「鴻巣行田北本環境資源組合事務の

追加及び経費の見直し等に係る規約改正に関する合意書」

における規約改正についての市長の考え 

  「規約の共同処理する事務に『余熱利用施設の建設』を加

えること」 

 ③「同合意書」における規約改正についての市長の考え 

  「余熱利用施設の建設費を三市が人口割で負担するとした

こと」 

 ④「同合意書」における規約改正についての市長の考え 

  「余熱利用施設の運営管理の費用については今後協議する

としたこと」 

２ 空き家バンクの更なる拡充に向け全庁体制はとられてい

るのか 

 ①空き家バンク開設以来、これまでの実績 

（次ページに続く） 

市長 

担当部長 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ②空き家バンクの今後の課題 

 ③市民へ、全国へ向けての広報は、効果的に進められている

か 

  

質問日 ３月 １日（木） 

１０ 

 

 ７番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 緊急対応 

 ①特定外来生物クビアカツヤカミキリへの対策 

 ②通学路の安全対策 

２ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①テレビドラマ「陸王」終了後の取り組み 

 ②旧忍町信用組合店舗の活用 

 ③歴史的街路整備事業の活用 

 ④小麦・うどんでまちおこし 

３ 各種施策 

 ①ＪＲ行田駅前広場周辺再整備計画 

 ②動物愛護（殺処分ゼロ） 

 ③ドローン（無人航空機）の活用 

担当部長 ６０分 

１１ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

※総括 

午前１０時４５分～ 

１ 交通安全対策について 

 ①「行田市自転車安全利用促進条例」について 

 ②自転車保険について 

２ 「引きこもり」について 

 ①中高年の引きこもりについて 

担当部長 ４０分 

１２ ２０番 

石井 直彦 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①ＪＲ行田駅前広場周辺再整備基本計画について 

 ②産業交流拠点の実現性について 

 ③歴史的街路整備事業について行田市駅周辺石畳舗装につ

いて 

 ④「陸王」日本遺産による効果及び観光行政について 

 ⑤鴻巣行田北本環境資源組合で新処理施設建設について 

 ⑥消防長のパワハラと市長の責任について 

 ⑦教育行政について 

市長 

担当部長 

６０分 

１３ １２番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 １時３０分～ 

１ 国民健康保険 

 ①保険証がない子どもをなくすために 

 ②子どもの均等割課税はなくし少子化対策を 

２ ＪＲ行田駅前再整備 

 ①計画の進捗状況について 

 ②水路上の駐輪場は有料化すべきではない 

担当部長 ６０分 

 


